

# WARTA

## Lapas Purwokerto hadir di Upacara Hari Jadi Kabupaten Banyumas

Narsono Son - [PURWOKERTO.WARTA.CO.ID](http://PURWOKERTO.WARTA.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 13:34



*Lapas Purwokerto hadir di Upacara Hari Jadi Kabupaten Banyumas*

PURWOKERTO – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Banyumas menggelar Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Jadi ke-454 Kabupaten Banyumas, Kegiatan ini diselenggarakan dengan tema “Guyub Rukun Bareng-

Bareng Mbangun Banyumas" pada Sabtu (22/02/2025).

Upacara dipimpin oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Banyumas, Agus Nur Hadie, yang bertindak sebagai Pembina Upacara.



Sementara itu, Camat Kebasen, Wahyu Adhi Fibrianto, bertugas sebagai Komandan Upacara. Peserta upacara terdiri dari berbagai elemen masyarakat, termasuk perwakilan TNI, Polri, Satpol PP, Korpri, ASN, PGRI, OKP, pelajar, pramuka, serta tamu undangan dari anggota Forkompimda, pimpinan DPRD, perwakilan bupati tetangga, pimpinan instansi, perguruan tinggi, dan tokoh masyarakat.

Upacara diawali dengan pembacaan sejarah berdirinya Kabupaten Banyumas, yang mengingatkan kembali perjalanan panjang dan perjuangan masyarakat Banyumas dalam membangun daerah.

Selanjutnya, dilakukan penghormatan kepada Bendera Pusaka Kabupaten Banyumas sebagai simbol kebanggaan dan identitas daerah.

Dalam amanatnya, Bupati Banyumas menyampaikan bahwa peringatan Hari Jadi ke-454 Kabupaten Banyumas merupakan momentum bersejarah untuk merefleksikan perjalanan panjang daerah ini.

"Pentingnya kebersamaan dalam membangun Banyumas, sesuai dengan tema peringatan tahun ini yang mencerminkan semangat gotong royong dan kolaborasi seluruh elemen masyarakat untuk mewujudkan Banyumas yang lebih maju dan sejahtera," ungkapnya.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) yang diwakili oleh Kasubsi Sarana Kerja Lapas Purwokerto, Arie Fitriadi Solichin turut hadir dalam upacara ini. Kehadiran perwakilan dari berbagai instansi dan elemen masyarakat ini menunjukkan solidaritas dan kebersamaan dalam memperingati hari bersejarah bagi Kabupaten Banyumas.

Sebagai penutup acara, peringatan Hari Jadi ke-454 Kabupaten Banyumas dimeriahkan dengan pertunjukan tari-tarian khas Banyumas dan foto bersama.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang refleksi, tetapi juga memperkuat semangat kebersamaan dan kolaborasi seluruh elemen masyarakat dalam membangun Banyumas yang lebih maju, sejahtera, dan berkelanjutan.

(Humas Lapas Purwokerto)